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noventa e quatro reais e quarenta e qua-

tro centavos)
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EDITAL DIV. Nº 013/2023

(Publicado em 10/05/2023)


O Presidente da Câmara Municipal de 

Petrópolis e a Comissão de Cultura, Ju-

ventude, Esporte e Lazer, de acordo com 

o Processo Adm. Nº 586/2023 e conforme 

estabelece a Resolução n° 88/2016, CO-

MUNICAM que será realizada a Audiên -

cia Pública, no dia 18 de maio de 2023, às 

19h, no Plenário da Câmara Municipal de 

Petrópolis, a fim de “promover a campa-

nha Maio Laranja de conscientização ao 

combate à exploração sexual da criança 

e adolescente”.               


Petrópolis, 04 de maio de 2023.

Júnior Coruja


Presidente

Marcelo Chitão


Presidente da Comissão de Cultura, 

Juventude, Esporte e Lazer


EDITAL DIV. Nº 014/2023 

(Publicado em 04/05/2023)


A Presidência da Câmara Municipal de 

Petrópolis e a Comissão de Finanças e 

Orçamento COMUNICAM que está aber-

to o prazo de 15 (quinze) dias, para a 

apresentação de emendas ao Projeto de 

Lei GP 190/2023 – CMP 2130/2023 que 

“Dispõe sobre as Diretrizes para elabora-

ção da Lei Orçamentária de 2024 – LDO, 

e dá outras providências”, dos Senhores 

Vereadores e da Comunidade, a partir de 

05 de maio de 2023 até 19 de maio de 

2023.

As emendas da comunidade deverão ser 

protocoladas no Departamento Legisla -

tivo da Câmara Municipal de Petrópolis, 

das segundas às sextas-feiras, das 09:00 

às 18:00horas.

As Emendas Populares protocoladas 

serão encaminhadas à Comissão de 

Finanças e Orçamento para que sejam 

adequadas à forma regimental, sendo 

analisadas no âmbito da Comissão, ou 

na forma que preceitua o Artigo 107 da 

Lei Orgânica Municipal (LOM) e em con-

formidade com o Artigo 126 e Artigo 142, 

Inciso II do Regimento Interno desta Casa 

Legislativa (Resolução nº 125/2012).

Destacamos ainda que o referido Projeto 

de Lei encontra-se disponível na Secre-

taria Legislativa da Câmara Municipal e 

através do site www.petropolis.rj.leg.br.

Por fim, informa-se que a AUDIÊNCIA 

PÚBLICA  para  a  defesa  das  propostas 

apresentadas será realizada no dia 22 de 

maio de 2023, a partir das 17h, no Ple-

nário da Câmara Municipal de Petrópolis 

e será transmitida através da página na 

internet da Câmara Municipal de Petrópo-

lis, suas mídias sociais, além do canal 98.


Petrópolis, 02 de maio de 2023.

Júnior Coruja


Presidente

Gil Magno


EDITAL DIV. Nº 018/2023


A COMISSÃO ESPECIAL, designada 

pelo Sr. Presidente da Câmara Municipal 

de Petrópolis na Sessão Ordinária de 16 

de maio de 2022, formalizada pelo ATO 

PRE-LEG 008/2023, composta para exa-

me do mérito da Proposta de Emenda à 

Lei Orgânica do Município de Petrópolis, 

de autoria dos Vereadores Domingos 

Protetor, Dr. Mauro Peralta, Fred Procó-

pio, Hingo Hammes, e Yuri Moura, CMP 

nº 5356/2022 - “Acrescenta a alínea ‘n’ 

ao inciso V do Artigo 78 da Lei Orgânica 

Municipal de Petrópolis”, COMUNICA que 

a partir de 19 de maio de 2022 até 17 de 

junho  de  2023,  estará  recebendo  emen-

das  e  propostas  dos  Srs.  Vereadores  e 

Cidadãos, conforme § 5º do Artigo 121 do 

Regimento Interno, relativas ao Projeto 

supracitado.  As  propostas  poderão  ser 

protocoladas no Departamento Legisla -

tivo da Câmara Municipal de Petrópolis, 

das segundas às sextas-feiras, de 9:00 

às 18:00 horas.


Petrópolis, 17 de maio de 2023.

GIL MAGNO 


PRESIDENTE

OCTÁVIO SAMPAIO 

VICE-PRESIDENTE


JÚNIOR PAIXÃO

VOGAL


ATA DA 45ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 

LEGISLATIVO DE 2023


Aos quatro dias do mês de maio do ano 

de dois mil e vinte e três, centésimo octo-

gésimo ano de Fundação da cidade de 

Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 

Municipal de Petrópolis, verificado o quó-

rum e havendo número legal, ás dezes-

seis horas e quatro minutos, o Vereador 

Domingos Protetor declarou aberta a pre-

sente Sessão com os seguintes dizeres: 

Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 

a proteção de Deus e em nome do povo 

de Petrópolis damos início aos nossos 

trabalhos. Em seguida, solicitou a Secre-

tária “Ad hoc” a Vereadora Júlia Casa-

masso, que realizasse a leitura das atas 

anteriores e do expediente, realizada a 

leitura das atas anteriores estas restaram 

aprovadas. EXPEDIENTE: Projeto de Lei 

nº: 2067/2023do Vereador Marcelo Chi-

tão; Projeto de Lei nº: 2476/2023 do Vere-

ador Júnior Coruja; Requerimento de In-

formação nº: 2347 e 2475/2023 do Verea-

dor Hingo Hammes; Indicação Legislativa 

nº: 2427/2023 do Vereador Junior Paixão; 

Indicação Legislativa nº: 2480/2023 do 

Vereador Fred Procópio; Indicações nº: 

2399, 2413, 2416 à 2423, 2426, 2443, 

2445, 2449 à 2461, 2463 à 2466 e 

2472/2023; GP Diversos nº: 235/2023 

(CMP 2428/2023); GP Diversos nº: 

233/2023 (CMP 2429/2023); GP Diversos 

nº: 232/2023 (CMP 2430/2023). Termina-

da a leitura do Expediente o Senhor Pre-

sidente, passou a palavra aos Senhores 

Vereadores inscritos para fazer uso da 

tribuna, convidando assim a primeira Ve-

readora: 1) GILDA BEATRIZ, LÍDER DO 

PSD – Iniciou a sua fala cumprimentando 

os demais Vereadores, os presentes, a 

imprensa e os telespectadores. Disse que 

está circulando uma matéria nos jornais 

referente à licitação para contratação de 

consultas médicas de psiquiatria infantil, 

infanto-juvenil e adultos no dia nove de 

maio, para atender a demanda do ambu-

latório de especialidade de saúde mental 

e dos centros de psicossocial. Citou que o 

valor da licitação é de dois milhões cento 

e quarenta e seis mil, trezentos e vinte e 


cinco e sessenta reais. Ressaltou que 

desde o seu primeiro ano de mandato, 

vem brigando para que Petrópolis tenha 

um centro de saúde mental funcionando. 

Afirmou que acompanhará de perto esta 

licitação e espera que dê tudo certo. 

Agradeceu e despediu-se. 2) MARCELO 

LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – 

Iniciou a sua fala cumprimentando os de-

mais Vereadores, os presentes, a impren-

sa e os telespectadores. Falou sobre al-

guns trabalhos realizados através do seu 

novo gabinete. Citou que esteve hoje nas 

ruas fazendo vistorias como as das dra-

gagens dos rios da cidade e aproveitou 

para parabenizar a toda equipe do INEA, 

a Secretaria de Obras, ao pessoal da 

COMDEP, ao Estado e a todos os envol -

vidos  por  estas  dragagens. Afirmou  que 

durante os seus quarenta e seis anos de 

idade, não havia visto antes uma draga -

gem como a que está sendo feita no Reti-

ro. Disse que fica muito feliz de ver a Pre-

feitura e o Governo de Estado fazendo 

prevenções juntos. Pediu ao Governo 

Federal para que venha trazer recursos 

para a cidade e mencionou que o senhor 

Bandeira de Mello já sinalizou que irá tra-

zer  recursos  para  o  Município.  Afirmou 

que não adianta um Deputado chegar 

aqui na cidade e apontar o tem que ser 

feito e não trazer de fato recursos para 

que possamos melhorar a cidade. Co-

mentou que Petrópolis é uma cidade tu-

rística, linda e que precisamos valorizar 

mais o turismo, pois temos riquezas para 

esta área, porém, pouco exploradas. 

Agradeceu e despediu-se. Registre-se 

que o Vereador Júnior Coruja assumiu a 

Presidência. 3) DR. MAURO PERALTA, 

LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 

cumprimentando os demais Vereadores, 

os presentes, a imprensa e os telespecta-

dores. Mencionou que precisou ir ao Hos-

pital Santa Teresa, pois o hospital tirou a 

insalubridade de todos os funcionários, 

até mesmo daqueles que lidam com ris-

cos biológicos. Ressaltou que não existe 

equipamento individual para afastar o ris-

co biológico. Disse que fez um laudo que 

vai para a Justiça do Trabalho e espera 

que a justiça seja feita, pois não se tiram 

de quem já ganha tão pouco e mais um 

pouco. Ficou admirado de ver que um 

hospital  que  se  diz  ser  filantrópico  fazer 

tais coisas. Falou que hoje juntamente 

com o Vereador Léo França e o Vereador 

Gil Magno deram início da CPI da SI-

NART. Citou que foi prorrogado o contrato 

por quarenta e cinco anos, sendo que a 

lei só permite por trinta e cinco anos e 

gostaria de saber quem ganhou com isto. 

Falou que esta Casa precisa receber o 

código de postura, vigilância sanitária da 

prefeitura já que eles não podem instau-

rar o Ministério do Trabalho que seria o 

responsável, para verem as condições 

dos empregados da SINART e espera 

que haja justiça e que não interrompam a 

CPI. Sugeriu que os proprietários das lo-

jas não façam o pagamento a SINART e 

que depositem em juízo para não terem 

que pagar duas vezes, caso a justiça aco-

lha o contrato nulo. Agradeceu e despe -

diu-se.  4) JÚLIA CASAMASSO, DO 

PSOL – Iniciou a sua fala cumprimentan-

do os demais Vereadores, os presentes, 

a imprensa e os telespectadores. Mencio-

nou  que  no  dia  02  de  maio  fizeram  três 

meses de mandato e parece que está a 

mais tempo devido a todos os trabalhos 

que vem fazendo. Disse que está levando 

toda essa empreitada como um grande 

desafio, aprendendo muito e errando, po-

rém, aprendendo com os erros. Disse que 

em tão pouco tempo, conseguiram fazer 

tantas coisas, aprovando vários projetos 

paras as mães, mulheres trabalhadoras, 

paras as vítimas das tragédias socioam -

bientais  do  nosso  município,  sempre  fis-

calizando e estão muito animadas para 

os próximos meses. Convidou a todos a 

participar de uma roda de conversa no 

Caxambu, com as mulheres agentes eco-

lógicas que fazem coleta do lixo reciclá -

vel. Citou que a tendência é de que as 

mudanças climáticas se agravem, não só 

pela ação dos seres humanos na nature-

za como um principal fator, mas também 

pela própria natureza do planeta e por 

isto precisamos se responsabilizar com 

os lixos. Disse que o lixo precisa deixar 

de ser um problema e passar a ser uma 

solução, pois é um material que traz ren-

da e que vai trazer dignidade para estas 

pessoas que trabalham com a coleta des-

tes materiais além de trazer uma qualida-

de de vida a todos da cidade. Mencionou 

que  a  reflexão  que  o  filósofo Aristóteles 

faz sobre a ética é fundamental, porque 

diz  que  a  ética  diz  respeito  a  finalidade 

humana, com o objetivo de sermos felizes 

porque a felicidade é de fato o propósito e 

o objetivo da nossa vida. Citou que para 

Aristóteles, virtude é a capacidade de agir 

da melhor forma possível. Citou também 

que para o filósofo a coragem é uma das 

virtudes cardeais, uma das mais impor-

tantes para a vida humana, sendo um 

meio termo entre o excesso que seria a 

ousadia ou a covardia. Afirmou que o seu 

objetivo juntamente com a Coletiva Femi-

nina Popular é de melhorar a vida das 

mulheres trabalhadoras, pois assim, me-

lhorarão a vida de toda a sociedade. 

Agradeceu e despediu-se. 
 5) DOMIN-

GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-

ciou a sua fala cumprimentando os de-

mais Vereadores, os presentes, a impren-

sa e os telespectadores. Mencionou que 

ontem recebeu em sua rede social, recla-

mações de que mais de oito ônibus da 

Viação Cascatinha quebraram em dife-

rentes bairros. Afirmou que a Câmara de 

Vereadores é infelizmente impotente na 

questão de transformar o transporte de 

público de Petrópolis. Ressaltou que os 

Vereadores cobram da CPTrans, cobram 

da Prefeitura, porém, eles não têm o po-

der de fazer a mudança e sim o Poder 

Executivo. Pediu para que o povo tenha 

um pouco de paciência, pois tem certeza 

de que o Prefeito está trabalhando muito 

para que possa estar revertendo esta si-

tuação, para que esta empresa melhore a 

suas condições ou saia e entrega as li-

nhas que tem. Relatou que recebeu uma 

denúncia a qual saiu em alguns veículos 

de comunicações, referente a uma se-

nhora que roubou um cachorro do mora-

dor de rua enquanto a equipe da assis-

tência social o abordava. Mencionou que 

através do vídeo de segurança, consegui-

ram identificar esta mulher, a qual foi lo-

calizada e levada para a Delegacia. Disse 

que o cachorro foi encontrado e devolvido 

ao morador, porém, recebeu denúncias 

de várias pessoas, de que o morador usa-

va a cadela para sensibilizar as pessoas 

e com isto arrecadar recursos. Comentou 

que pegou a ficha deste morador com o 

Secretário da Assistência Social Fernan-

do Araújo, no qual foi passado de que 

este cidadão vive hoje de exploração e 

vive de caridade pública como profissão. 

Disse que isto está sendo acompanhado 

pela assistência social e que irá apurar os 

fatos. Afirmou que se isto for verdade, to-

mará as devidas providencias e este cida-

dão será punido.  Agradeceu e despediu-

-se. Terminada a fala dos Vereadores 

passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 

1ª discussão e votação o Projeto de Lei 

nº: 0251/2023 do Vereador Fred Procó-

pio. O Projeto foi aprovado com 13 votos. 

Registre-se a ausência do Vereador Edu-

ardo do Blog e da Vereadora Júlia Casa-

masso. Registre-se que o Vereador Octa-

vio Sampaio justificou a ausência do Ve-

reador Eduardo do Blog.  Colocado em 1ª 

discussão e votação o Projeto de Lei nº: 

9247/2021 do Vereador Gil Magno. O 

Projeto foi aprovado com 13 votos. Regis-

tre-se a ausência do Vereador Eduardo 

do Blog e do Vereador Octavio Sampaio. 

Colocado em discussão e votação única 


o Requerimento de Inclusão nº: 

2485/2023 do Vereador Fred Procópio. O 

Requerimento foi aprovado com 12 votos. 

Registre-se a ausência do Vereador Edu-

ardo do Blog, da Vereadora Gilda Beatriz 

e do Vereador Octavio Sampaio. Coloca-

do em discussão e votação única o Re-

querimento nº: 2482/2023 do Vereador 

Fred Procópio. O Requerimento foi apro-

vado com 12 votos. Registre-se a ausên-

cia do Vereador Eduardo do Blog, da Ve-

readora Gilda Beatriz e do Vereador Oc-

tavio Sampaio. Registre-se que o exce-

lentíssimo Presidente, Vereador Júnior 

Coruja, informou que a Comissão Espe-

cial de Reestruturação da Saúde Mental 

no Município de Petrópolis, conforme o 

Requerimento CMP 2176/2023, será 

composta pelos seguintes Vereadores: 

Presidente: o Vereador Fred Procópio do 

(PL), Membros: o Vereador Hingo Ham-

mes do (União Brasil) e o Vereador Dr. 

Mauro Peralta do (PRTB). Colocado em 

discussão e votação única o Requerimen-

to nº: 2490/2023 do Vereador Gil Magno. 

O Requerimento foi aprovado com 09 vo-

tos. Registre-se a ausência do Vereador 

Eduardo do Blog, do Vereador Fred Pro-

cópio, da Vereadora Gilda Beatriz, do Ve-

reador Junior Paixão, do Vereador Léo 

França e do Vereador Octavio Sampaio. 

Registre-se que o Vereador Marcelo Les-

sa assumiu a Presidência. Colocado em 

1ª e 2ª discussão e votação o Projeto de 

Lei nº: 9300/2021 do Vereador Gil Magno. 

O Projeto foi aprovado com 08 votos. 

Registre-se a ausência do Vereador Edu-

ardo do Blog, do Vereador Fred Procópio, 

da Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 

Hingo Hammes, do Vereador Junior Pai-

xão, do Vereador Léo França e do Verea-

dor Octavio Sampaio. Colocado em dis-

cussão e votação única as Indicações nº: 

0031, 0035 e 0036/2023 do Vereador 

Marcelo Chitão. 0236, 2037 e 0241/2023 

do Vereador Domingos Protetor; 1954, 

2076 e 2077/2023 do Vereador Junior 

Paixão. 2080, 2312 e 2313/2023 do Vere-

ador Dr. Mauro Peralta; 2195, 2197 e 

2198/2023 do Vereador Hingo Hammes; 

2321e 2322/2023 do Vereador Eduardo 

do Blog; 2326, 2335 e 2340/2023 do Ve-

reador Gil Magno; 2349, 2359 e 

2381/2023 do Vereador Dudu; 2350, 

2406 e 2409/2023 do Vereador Júnior Co-

ruja; 2353, 2354 e 2384/2023 da Verea-

dora Gilda Beatriz; 2397, 2398 e 

2400/2023 do Vereador Léo França; 

4912, 4913 e 4914/2022 do Vereador 

Fred Procópio. As Indicações foram apro-

vadas em bloco com 14 votos. Registre -

-se a ausência do Vereador Eduardo do 

Blog. Registre-se que o Vereador Domin-

gos Protetor assumiu a Presidência. Teve 

sua fala no EXPEDIENTE FINAL o Vere-

ador Junior Paixão. Registre-se que o 

Vereador Marcelo Lessa assumiu a Presi-

dência. Terminada a  ORDEM DO DIA  e 

NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 

Presidência, às dezoito horas e cinco mi-

nutos declarou encerrada a sessão, con-

vocando os Senhores Vereadores para a 

próxima sessão, que ocorrerá em nove 

de maio de dois mil e vinte e três, às de-

zesseis horas. Escrevo, atesto e assino 

para fazer constar, Alex Sander Souza de 

Freitas, Assessor para Procedimentos 

Públicos. Registre-se e publique-se.


Alex Sander Souza de Freitas


ATA DA 46ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 

LEGISLATIVO DE 2023


Aos nove dias do mês de maio do ano de 

dois mil e vinte e três, centésimo octogé-

simo ano de Fundação da cidade de Pe-

trópolis, no Salão Plenário da Câmara 

Municipal de Petrópolis, verificado o quó-

rum e havendo número legal, ás dezes-

seis horas e dezesseis minutos, o Verea-

dor Octavio Sampaio, declarou aberta a 

presente Sessão com os seguintes dize-

res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 

Sob a proteção de Deus e em nome do 

povo de Petrópolis damos início aos nos-

sos trabalhos. Em seguida, solicitou à 

Secretária “Ad hoc” a Vereadora Júlia Ca-

samasso, que realizasse a leitura da ata 

anterior e do expediente. Realizada a lei-

tura da ata anterior, esta restou aprovada. 

EXPEDIENTE: Projeto de Lei nº: 2510, 

2511, 2512 e 2523/2023 do Vereador 

Fred  Procópio;  Emenda  Modificativa  nº: 

2497/2023 do Vereador Fred Procópio; 

Emenda  Modificativa  nº:  2500/2023  do 

Vereador Hingo Hammes; Emenda Aditi-

va nº: 2499/2023 do Vereador Hingo 

Hammes; Requerimento de Informação 

nº: 2263/2023 do Vereador Eduardo do 

Blog e do Vereador Fred Procópio; Re-

querimento de Informação nº: 2491/2023 

do Vereador Fred Procópio; Requerimen-

to de Informação nº: 2493/2023 da Verea-

dora Gilda Beatriz; Requerimento de In-

formação nº: 2514/2023 do Vereador 

Hingo Hammes; Indicação Legislativa nº: 

2487/2023 da Vereadora Gilda Beatriz; 

Indicações nº: 2478, 2479, 2481, 2483, 

2484, 2486, 2494, 2495, 2496, 2502 à 

2509, 2513, GP Diversos nº: 253/2023 

(CMP2528/2023); GP Diversos nº: 

252/2023 (CMP2527/2023); GP Diversos 

nº: 250/2023 (CMP2529/2023); GP Diver-

sos nº: 251/2023 (CMP2530/2023); GP 

Diversos nº: 254/2023 (CMP2531/2023); 

GP Diversos nº: 255/2023 

(CMP2532/2023). Terminada a leitura do 

Expediente o Vereador Eduardo do Blog 

solicitou a inversão de pauta e com a anu-

ência dos demais Vereadores passou 

à ORDEM DO DIA: Registre-se que o Ve-

reador Júnior Coruja assumiu a Presidên-

cia. Colocado em discussão e votação 

única o GP Veto nº: 186/2023 (CMP 

2068/2023). O Veto foi rejeitado com 11 

votos. Registre-se que o Vereador Gil 

Magno votou a favor do Veto. Registre-se 

a ausência do Vereador Dudu e do Vere-

ador Junior Paixão e do Vereador Marce-

lo Lessa. Registre-se que a sessão foi 

suspensa às dezesseis horas e cinqüenta 

e cinco minutos, por cinco minutos. Re-

gistre-se que a sessão foi retomada às 

dezessete horas e dois minutos.  Coloca-

do em 2ª discussão e votação o Projeto 

de Resolução nº: 4048/2022 do Vereador 

Júnior Coruja. O Projeto foi aprovado com 

11 votos. Registre-se a ausência do Vere-

ador Dudu do Vereador Eduardo do Blog, 

do Vereador Junior Paixão e do Vereador 

Léo França. Colocado em discussão e 

votação única o Requerimento de Inclu-

são nº: 2538/2023 do Vereador Domingos 

Protetor. O Requerimento foi aprovado 

com 09 votos. Registre-se a ausência do 

Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 

Blog, do Vereador Fred Procópio, da Ve-

readora Gilda Beatriz do Vereador Junior 

Paixão e do Vereador Octavio Sampaio. 

Colocado em 1ª e 2ª discussão e votação 

o GP Projeto de Lei nº 247/2023 (CMP 

2525/2023). O Projeto foi aprovado com 

09 votos. Registre-se que o Vereador Dr. 

Mauro Peralta votou contra o Projeto. 

Registre-se a ausência do Vereador 

Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, da 

Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador Ju-

nior Paixão e do Vereador Octavio Sam-

paio. Colocado em discussão e votação 

única a Emenda Supressiva nº: 

2533/2023 do Vereador Hingo Hammes. 

A Emenda foi aprovada com 09 votos. 

Registre-se a ausência do Vereador 

Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, da 

Vereadora Gilda Beatriz, da Vereadora 

Júlia Casamasso, do Vereador Junior 

Paixão e do Vereador Octavio Sampaio. 

Colocado em discussão e votação única 

o Requerimento de Inclusão nº: 

2549/2023 do Vereador Léo França. O 

Requerimento foi aprovado com 10 votos. 

Registre-se a ausência do Vereador 

Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, da 

Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador Ju-

nior Paixão e do Vereador Octavio Sam-

paio. Registre-se que o Vereador DR. 


Mauro  Peralta  justificou  a  ausência  do 

Vereador Dudu.Colocado em discussão e 

votação única o Requerimento nº: 

2548/2023 do Vereador Léo França. O 

Requerimento foi aprovado com 10 votos. 

Registre-se a ausência do Vereador 

Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, da 

Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador Ju-

nior Paixão e do Vereador Octavio Sam-

paio. Colocado em discussão e votação 

única a Indicação Legislativa nº: 

5924/2023 do Vereador Dr. Mauro Peral-

ta. A Indicação foi aprovada com 10 vo-

tos. Registre-se a ausência do Vereador 

Dudu do Vereador Eduardo do Blog, da 

Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador Ju-

nior Paixão e do Vereador Octavio Sam-

paio. Colocado em discussão e votação 

única as Indicações nº: 0033 e 0034/2023 

do Vereador Marcelo Chitão; 6563/2022, 

0242, 0484 e 0485/2023 do Vereador Do-

mingos Protetor; 2079, 2081 e 2982/2023 

do Vereador Júnior Paixão; 2199, 2366 e 

2367/2023 do Vereador Hingo Hammes; 

2301, 2302 e 2314/2023 do Vereador Dr. 

Mauro Peralta; 2333, 2334 e 2417/2023 

do Vereador Dudu; 2355, 2420 e 

2423/2023 do Vereador Gil Magno; 2404, 

2410 e 2415/2023 do Vereador Léo Fran-

ça; 2411, 2443 e 2452/2023 do Vereador 

Júnior Coruja; 4915, 4924 e 4948/2023 

do Vereador Fred Procópio.  As Indica-

ções foram aprovadas em bloco com 13 

votos. Registre-se a ausência do Verea-

dor Dudu e do Vereador Junior Paixão. 

Registre-se que o Vereador Dr. Mauro 

Peralta assumiu a Presidência. Termina -

da a ORDEM DO DIA o Senhor Presiden-

te passou a palavra aos Senhores Verea-

dores inscritos para fazer uso da tribuna, 

convidando assim o primeiro Vereador: 1) 

MARCELO LESSA, LIDER DO SOLIDA-

RIEDADE – Iniciou a sua fala cumprimen-

tando os demais Vereadores, os presen -

tes, a imprensa e os telespectadores. 

Pediu para a Mesa Diretora colocar o nu-

mero do telefone do seu gabinete na tela 

da TV. Falou que a COMDEP está efetu-

ando o pagamento em dia à empresa 

Limpar, porém a empresa não esta pa-

gando o serviço dos freteiros. Ressaltou 

que estes freteiros têm contas a pagar e 

que está há três meses sem receber. Fa-

lou que é para os freteiros que não tive-

rem recebendo, parar as maquinas e não 

sair para trabalhar. Disse que esteve na 

localidade do Vale dos Esquilos e viu um 

buraco na rua, que já tem mais de dois 

anos que fez um ofício para que seja feito 

o conserto deste buraco. Falou que tem 

certeza que o Prefeito vai fazer todos os 

serviços que o bairro precisa e que pedirá 

o programa “Nosso Bairro” no Vale dos 

Esquilos. Disse que o Prefeito vem traba-

lhando muito junto com o Secretário de 

Fazenda Paulo Roberto Patuléa, para a 

melhoria da cidade. Agradeceu e despe -

diu-se. 2) LÉO FRANÇA, LIDER DO PSB 

– Iniciou a sua fala cumprimentando os 

demais Vereadores, os presentes, a im-

prensa e os telespectadores. Falou sobre 

o incêndio que aconteceu na garagem da 

empresa Petro Ita e que logo cedo partici-

pou de uma reunião junto ao Vereador 

Júnior Coruja, membros da Prefeitura, 

SETRANSPETRO e as empresas de ôni-

bus, onde foi apresentado um balanço do 

número de veículos danificados. Ressal-

tou que ao todo foram setenta e quatro 

veículos danificados. Disse que a empre-

sa Master ajudou hoje e se comprometeu 

em  colocar  mais  oito  ônibus  e  ficou  de 

alugar esta semana ou na outra, os res-

tantes dos ônibus que faltam. Falou que é 

importante a união do Poder Executivo, 

Legislativo e Judiciário para dar uma res-

posta rápida à cidade. Disse que o pro-

prietário da empresa informou que o in-

cêndio foi executado de forma criminosa 

e que já ouviu relatos de moradores que 

tinham dois focos de incêndio dentro da 

garagem. Falou que naquele momento 

resolveu criar a Comissão para acompa -

nhar as investigações da tragédia na ga-

ragem da Petro Ita. Parabenizou o Presi-

dente da CPTrans Thiago Damasceno, 

que já pela manhã já estava fazendo a 

contratação de um perito para saber qual 

foi a causa real do acidente. Agradeceu e 

despediu-se. 
 3) JÚLIA CASAMASSO, 

DO PSOL – Iniciou a sua fala cumprimen-

tando os demais Vereadores, os presen -

tes, a imprensa e os telespectadores. 

Deixou seus pêsames ao seu camarada 

de partido o Senhor David Miranda e a 

Cantora Rita Lee. Falou que foi surpreen-

dida logo cedo com a informação do in-

cêndio na garagem da Petro Ita e que 

após cumprir sua agenda foi até a gara-

gem da Petro Ita acompanhar a pericia e 

apurar os fatos. Disse que recebe muitas 

reclamações das empresas Cascatinha e 

Petro Ita e que esta sempre fiscalizando 

as irresponsabilidades destas empresas. 

Falou que os funcionários têm pagamen-

tos atrasados, são desvalorizados e pre-

carizados. Disse que precisa apurar os 

fatos e ver como o plano de contingência 

será colocado em pratica, pois a empresa 

precisa garantir que os ônibus circulem 

normalmente para atender a demanda da 

população. Falou que os ônibus que vie-

ram para atender a cidade eram mais su-

cateados dos que já estavam em circula-

ção. Convidou a todos a participarem da 

roda de conversa sobre a saúde da mu-

lher que acontece hoje às dezenove ho-

ras na Rua Galdino Pimentel, 141, bairro 

Bingen, e quem vai falar será a Dra. Ga-

briela Zih. Agradeceu e despediu-se. 4) 

DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 

PSC – Iniciou a sua fala cumprimentando 

os demais Vereadores, os presentes, a 

imprensa e os telespectadores. Disse que 

há meses protoclou uma indicação para 

intervenção nas empresas de ônibus 

Cascatinha e Petro Ita. Ressaltou que fis-

calizou a rodoviária onde param o ônibus 

das empresas Cascatinha e Petro Ita e 

viu que o chão está to sujo de óleo. Lem-

brou que o Senhor Leonel Brizola em mil 

novecentos e oitenta e cinco já combatia 

a máfia do transporte no Rio de Janeiro. 

Lamentou o incêndio que ocorreu na ga-

ragem da Petro Ita e que será investigado 

este caso pela policia e acompanhado 

pela Comissão criada nesta Casa. Agra-

deceu ao Prefeito Rubens Bomtempo por 

ter atendido ao seu pedido de colocar a 

COBEA junto a Secretaria de Saúde, 

onde terá mais recursos e poderá dar a 

atenção devida aos animais. Agradeceu e 

despediu-se.  5)  MARCELO CHITÃO,  

DO PL– Iniciou a sua fala cumprimentan-

do os demais Vereadores, os presentes, 

a imprensa e os telespectadores. Lamen-

tou o incêndio na empresa Cascatinha e 

Petro  Ita  e  que  fica  preocupado  com  o 

transporte público da cidade. Falou sobre 

a questão das vans e que os moradores 

das comunidades sentem saudades das 

vans atuando em algumas localidades. 

Disse que fez uma Indicação Legislativa 

propondo a implementação das vans 

para suprir a necessidade dos passagei -

ros. Falou que tem empresários que não 

quer colocar ônibus em algumas localida-

des da Estrada da Saudade, pois os ôni-

bus precisam ser adaptados. Ressaltou 

que os carros estacionados na rua atra-

palham os ônibus a circularem. Falou que 

visitará o PSF de Cascatinha, pois rece-

beu muitas reclamações em relação ao 

mau funcionamento, falta de medicamen-

tos, marcação de consulta pelo telefone. 

Disse que o esgoto na Rua Hyvio Naliato 

continua a mesma coisa e que a empresa 

Águas do Imperador só faz o serviço pa-

liativo há mais de um ano. Falou que no 

dia quinze de maio a Prefeitura irá intervir 

e fará a troca da tubulação na localidade 

e solucionar de vez este problema. Falou 

sobre o problema dos buracos na Rua 

Luverci Fiorini no Loteamento Samam-

baia e que a Prefeitura precisa do apoio 

da empresa Águas do Imperador para 


solucionar este grande problema. Agra-

deceu e despediu-se. Registre-se que o 

Vereador Domingos Protetor assumiu a 

Presidência. 6) DR. MAURO PERALTA, 

LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 

cumprimentando os demais Vereadores, 

os presentes, a imprensa e os telespecta-

dores. Falou que os moradores gostavam 

do Posto de Saúde de Cascatinha perto 

da DIB e que infelizmente fechou. Disse 

que espera que os Vereadores votem a 

exclusão dos médicos dos demais profis-

sionais de saúde, pois os médicos não 

vão trabalhar para ganhar dois mil e oito-

centos reais. Ressaltou que os enfermei-

ros ganharão o dobro dos médicos na ci-

dade de Petrópolis. Saudou o engenheiro 

Carlos Alberto Salgueiro que esteve na 

audiência pública da Enel e que precisa 

das respostas as perguntas feitas em au-

diência pública à empresa Enel, pois já 

passou o prazo das respostas. Falou que 

vai acionar o Ministério Público para rece-

ber as informações da Enel, pois a popu-

lação esta esperando as respostas. Disse 

que na quinta feira terá a reunião da SI-

NART a qual paga vinte e cinco mil reais 

por mês a Prefeitura e explanou todo ga-

nho que a empresa tem com alugueis dos 

lojistas, estacionamentos e vaga de ôni-

bus. Disse que foi atender um paciente na 

Rua Silvino Rodrigues dos Santos na lo-

calidade do Ventura, encontrou um ôni-

bus e teve que voltar de marcha ré por 

conta dos carros maus estacionados na 

rua. Falou que o grande problema para 

implementação das vans será a fiscaliza-

ção. Disse que sonha com uma cidade 

melhor, mais ordeira e com melhores con-

dições de vida. Agradeceu e despediu-se. 

Terminada a FALA DOS VEREADORES 

e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 

Presidência, às dezenove horas e dois 

minutos declarou encerrada a sessão, 

convocando os Senhores Vereadores 

para a próxima sessão, que ocorrerá em 

dez de maio de dois mil e vinte e três, às 

quatorze horas, Escrevo, atesto e assino 

para fazer constar, Victor Mendes de 

Souza, Assessor para Procedimentos Pú-

blicos. Registre-se e publique-se.


Victor Mendes de Souza


ATA DA 47ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 

LEGISLATIVO DE 2023


Aos dez dias do mês de maio do ano de 

dois mil e vinte e três, centésimo octo-

gésimo ano de Fundação da cidade de 

Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 

Municipal de Petrópolis, verificado o quó-

rum e havendo número legal, ás quatorze 

horas e vinte e três minutos, o Vereador 

Octavio Sampaio declarou aberta a pre-

sente Sessão com os seguintes dizeres: 

Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 

a proteção de Deus e em nome do povo 

de Petrópolis damos início aos nossos 

trabalhos. Em seguida, solicitou ao Se-

gundo Secretário o Vereador Domingos 

Protetor, que realizasse a leitura da ata 

e do expediente, realizada a leitura da 

ata esta restou aprovada. EXPEDIENTE: 

Indicações nº: 2516 à 2522, 2524, 2526, 

2535, 2537, 2539, 2541 e 2542/2023. Ter-

minada a leitura do Expediente o Verea-

dor Eduardo do Blog solicitou a inversão 

de pauta e com a anuência dos demais 

Vereadores passou à ORDEM DO DIA: 

Colocado em 2ª discussão e votação o 

Projeto de Lei nº: 8924/2021 do Vere-

ador Gil Magno. O Projeto foi aprovado 

com 11 votos. Registre-se a ausência da 

Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador Jú-

nior Coruja, do Vereador Junior Paixão, 

e do Vereador Léo França. Colocado em 

1ª discussão e votação o Projeto de Lei 

nº; 2910 do Vereador Junior Paixão. O 

Projeto foi aprovado com 11 votos. Re-

gistre-se a ausência da Vereadora Gilda 

Beatriz, do Vereador Júnior Coruja, do 

Vereador Junior Paixão, e do Vereador 

Léo França. Colocado em 1ª discussão 

e votação o Projeto de Lei nº: 3478/2022 

do Vereador Eduardo do Blog.  O Projeto 

foi aprovado com 12 votos. Registre-se a 

ausência da Vereadora Gilda Beatriz, do 

Vereador Júnior Coruja, e do Vereador 

Junior Paixão. Colocado em discussão e 

votação única o Requerimento de Inclu-

são nº; 2567/2023 do Vereador Marcelo 

Chitão. O Requerimento foi aprovado 

com 11 votos. Registre-se a ausência do 

Vereador Fred Procópio, da Vereadora 

Gilda Beatriz, do Vereador Júnior Coruja, 

e do Vereador Junior Paixão. Colocado 

em discussão e votação única a Indica-

ção nº: 2563/2023 do Vereador Marcelo 

Chitão. A Indicação foi aprovada com 07 

votos. Registre-se que o Vereador Hingo 

Hammes, a Vereadora Júlia Casamasso 

e o Vereador Júnior Coruja abstiveram -

-se ao voto. Registre-se a ausência do 

Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 

Fred Procópio, do Vereador Gil Magno, 

da Vereadora Gilda Beatriz e do Vereador 

Junior Paixão. Colocado em discussão e 

votação única o Requerimento de Inclu-

são nº: 2573/2023 do Vereador Domingos 

Protetor. O Requerimento foi aprovado 

com 08 votos. Registre-se a ausência do 

Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 

Fred Procópio, do Vereador Gil Magno, 

da Vereadora Gilda Beatriz e do Vereador 

Júnior Coruja, do Vereador Junior Paixão 

e do Vereador Léo França. 
 Registre-se 

que o Vereador Dr. Mauro Peralta solici -

tou o Pedido de Vista por três sessões ao 

Projeto de Lei nº: 1156/2023 do Vereador 

Domingos Protetor. Colocado em discus-

são e votação única as Indicações nº: 

0489, 0491 e 0492/2023 do Vereador Do-

mingos Protetor; 2089, 2095 e 2096/2023 

do Vereador Junior Paixão; 2279, 2288 

e 2303/2023 do Vereador Dr. Mauro Pe-

ralta; 2368, 2385 e 2461/2023 do Vere-

ador Hingo Hammes; 2413 e 2414/2023 

do Vereador Léo França; 2422, 2465 

e 2466 do Vereador Gil Magno; 2478, 

2479 e 2484/2023 da Vereadora Gilda 

Beatriz; 2481 e 2505/2023 do Vereador 

Júnior Coruja; 4949, 5052 e 5053/2022 

do Vereador Fred Procópio; 6574, 6599 e 

6600/2022 do Vereador Marcelo Chitão. 

As Indicações foram aprovadas em bloco 

com 13 votos. Registre-se a ausência da 

Vereadora Gilda Beatriz e do Vereador 

Junior Paixão. Registre-se que o Vere-

ador Hingo Hammes assumiu a Presi-

dência. Terminada a  ORDEM DO DIA o 

Senhor Presidente passou a palavra aos 

Senhores Vereadores inscritos para fazer 

uso da tribuna, convidando assim o pri-

meiro Vereador:  1) MARCELO LESSA, 

LIDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 

sua fala cumprimentando os demais Ve-

readores, os presentes, a imprensa e os 

telespectadores. Fez um apelo a COM-

DEP para que possa resolver o proble
 -

ma dos freteiros, pois está insustentável 

essas pessoas que dependem de levar 

alimentos para casa e a empresa Limpar 

não efetua o pagamento destas pessoas. 

Disse que isto é uma covardia e espera 

que seja resolvido o mais rápido possível. 

Citou as dragagens que estão sendo fei-

tas na cidade, dando de exemplo a dra-

gagem que está sendo feita no Retiro, a 

qual nunca imaginou que pudessem fazer 

um serviço tão bem, feito como as que 

estão fazendo e parabenizou o governo 

do Estado, ao Governo Municipal e a to-

dos os envolvidos. Pediu respeito a todos 

os prestadores de serviços. Agradeceu 

e despediu-se.  2) DR. MAURO PERAL-

TA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 

cumprimentando os demais Vereadores, 

os presentes, a imprensa e os telespec -

tadores. Mencionou que protocolou um 

pedido de balancetes dos meses de ja-

neiro a abril para que do mesmo modo 

a Prefeitura seja obrigada apresentar o 

quadrimestre da educação, da Saúde, 

para que o povo saiba onde se gasta o di-

nheiro da Câmara. Citou que amanhã às 

quatorze horas terá o início a Comissão 


que investiga a situação da psiquiatria 

em  Petrópolis  para  verificar  o  que  pode 

ser feito, com o intuito de construir o me-

lhor. Pediu aos seus colegas que votem 

favoravelmente ao projeto que está co-

locando na LDO novamente da exclusão 

de  médicos  e  demais  profissionais  da 

saúde, ainda mais agora com a enferma-

gem que conseguiu ganhar o aumento do 

piso salário. Agradeceu e despediu-se. 

3) DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 

PSC – Iniciou a sua fala cumprimentan -

do os demais Vereadores, os presentes, 

a imprensa e os telespectadores. Citou 

que estão fazendo as dragagens dos 

rios, mas que em algumas regiões prin-

cipalmente na Mosela, destruíram o leito 

do rio próximo a residências. Disse que 

houve uma falha da empresa contratada 

para efetuar a limpeza deste rio espera 

que este reparo seja feito imediatamente, 

pois o que não pode é deixar o bairro Mo-

sela ficar nestas condições. Agradeceu e 

despediu-se. Registre-se que o Vereador 

Domingos Protetor assumiu a Presidên -

cia. .  4) OCTAVIO SAMPAIO, LÍDER 

DO UNIÃO BRASIL – Iniciou a sua fala 

cumprimentando os demais Vereadores, 

os presentes, a imprensa e os telespec -

tadores. Mencionou que fizeram uma au-

diência pública referente à empresa Enel, 

tendo solicitado a eles um relatório para 

apresentar soluções, melhorias e o que 

pudesse ser feito além de terem se com-

prometido juntamente com a Comissão 

de enviar os relatórios para a Câmara. 

Citou que fez uma denúncia aqui nesta 

Casa em relação ao turismo religioso, no 

qual o Trono de Fátima estava interdita -

do. Disse que foi preciso falar novamente 

sobre este assunto e mostrar o problema 

para que o local felizmente fosse desin -

terditado. O Antônio entregou sim, agra-

deceu ao Prefeito Rubens Bomtempo e 

afirmou  que  precisamos  ter  carinho  não 

somente com o Trono de Fátima, mas 

como todos os pontos turísticos. Termina-

da a FALA DOS VEREADORES e NADA 

MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-

cia, às dezesseis horas e cinco minutos 

declarou encerrada a sessão, convocan -

do os Senhores Vereadores para a próxi-

ma sessão, que ocorrerá em seguida. Es-

crevo, atesto e assino para fazer constar, 

Alex Sander Souza de Freitas, Assessor 

para Procedimentos Públicos. Registre -

-se e publique-se.


Alex Sander Souza de Freitas


ATA DA 48ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 

LEGISLATIVO DE 2023


Aos dez dias do mês de maio do ano 

de dois mil e vinte e três, centésimo oc-

togésimo ano de Fundação da cidade 

de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-

mara  Municipal  de  Petrópolis,  verificado 

o quórum e havendo número legal, ás 

dezesseis horas e seis minutos, o Vere-

ador Octavio Sampaio, declarou aberta 

a presente Sessão com os seguintes di-

zeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-

nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 

do povo de Petrópolis damos início aos 

nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 

o Segundo Secretário o Vereador Do-

mingos Protetor, que realizasse a leitura 

do expediente. EXPEDIENTE: 
 Projeto 

de Lei nº: 2536/2023 do Vereador Fred 

Procópio; Projeto de Lei nº: 2543/2023 do 

Vereador Eduardo do Blog; Emenda Adi-

tiva nº: 2559/2023 do Vereador Domingos 

Protetor; Requerimento de Informação 

nº: 2561/2023 do Vereador Eduardo do 

Blog; Indicação Legislativa nº: 2540/2023 

do Vereador Fred Procópio; GP Diversos 

nº: 257/2023 (CMP 2558/2023). Termi-

nada a leitura do Expediente o Vereador 

Domingos Protetor  solicitou a inversão 

de pauta e com a anuência dos demais 

Vereadores passou à ORDEM DO DIA: 

Registre-se que o Vereador Eduardo do 

Blog  justificou  a  ausência  da  Vereadora 

Gilda Beatriz. Colocado em 1ª discussão 

e votação o Projeto de Lei nº: 0366/2022 

da Vereadora Gilda Beatriz. O Projeto foi 

aprovado com 10 votos. Registre-se a au-

sência do Vereador Fred Procópio, da Ve-

readora Gilda Beatriz, do Vereador Hingo 

Hammes, do Vereador Júnior Coruja e 

do Vereador Junior Paixão. Colocado em 

1ª discussão e votação o Projeto de Lei 

nº: 6367/2022 do Vereador Júnior Coru-

ja. O Projeto foi aprovado com 13 votos. 

Registre-se a ausência da Vereadora Gil-

da Beatriz e do Vereador Junior Paixão. 

Colocado em discussão e votação única 

o Requerimento nº: 2584/2023 do Verea-

dor Domingos Protetor. O Requerimento 

foi aprovado com 10 votos. Registre-se 

a ausência do Vereador Dudu, do Vere-

ador Eduardo do Blog, do Vereador Fred 

Procópio, da Vereadora Gilda Beatriz e 

do Vereador Junior Paixão. Colocado 

em discussão e votação a Redação Fi-

nal do Projeto de Lei GP 247 nº: (CMP 

2525/2023). O Projeto foi aprovado com 

09 votos. Registre-se que o Vereador Dr. 

Mauro Peralta votou contrário ao Proje-

to. Registre-se a ausência do Vereador 

Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 

do Vereador Fred Procópio, da Verea-

dora Gilda Beatriz e do Vereador Junior 

Paixão. Registre-se que o Vereador Léo 

França pediu destaque a Indicação nº: 

0055/2023 do Vereador Marcelo Chitão. 

Registre-se que o Vereador Gil Magno 

pediu vista de uma sessão a Indicação 

nº: 0055/2023 do Vereador Marcelo Chi-

tão.  Colocado em discussão e votação 

única as Indicações nº: 0065 e 0165 do 

Vereador Marcelo Chitão; 0494, 0499 e 

0502/2023 do Vereador Domingos Prote-

tor; 2097, 2099 e 2101/2023 do Vereador 

Junior Paixão; 2275, 2278 e 2287/2023 

do Vereador Dr. Mauro Peralta; 2463, 

2464 e 2513/2023 do Vereador Gil Mag-

no; 2483 e 2486/2023 do Vereador Jú-

nior Coruja; 4950, 5054 e 5055/2022 do 

Vereador Fred Procópio. As Indicações 

foram aprovadas em bloco com 13 vo-

tos. Registre-se a ausência da Verea-

dora Gilda Beatriz e do Vereador Junior 

Paixão. Terminada a  ORDEM DO DIA 

o Senhor Presidente passou a palavra 

aos Senhores Vereadores inscritos para 

fazer uso da tribuna, convidando as-

sim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 

LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE 

– Iniciou a sua fala cumprimentando os 

demais Vereadores, os presentes, a im-

prensa e os telespectadores. Disse que 

o serviço de dragagens dos rios que es-

tão sendo feitas na cidade não pode pa-

rar e devem continuar com esse serviço 

continuamente. Parabenizou mais uma 

vez a equipe sue está no retiro fazendo a 

dragagem do rio, pois estão fazendo um 

serviço de excelência. Falou que esse 

serviço não pode parar, para que evite 

as enchentes e à população de perder 

suas casas. Pediu Para que a empresa 

Limpar faça o pagamento dos terceiriza -

dos porque o que estão fazendo é uma 

covardia. Afirmou  que  se  não  efetuarem 

o pagamento até amanhã, ele vai fazer 

uma moção de repúdio pra está empre-

sa. Falou para o presidente da COMDEP 

para que não efetue o pagamento desta 

empresa  enquanto  a  mesma  não  fizer  o 

pagamento das pessoas terceirizadas. 

Agradeceu e despediu-se. Registre-se 

que o Vereador Domingos Protetor as-

sumiu a Presidência. Terminada a  FALA 

DOS VEREADORES e NADA MAIS HA-

VENDO A TRATAR, a Presidência, às 

dezessete horas declarou encerrada a 

sessão, convocando os Senhores Verea-

dores para a próxima sessão, que ocor-

rerá em dezesseis de maio de dois mil e 

vinte e três, às dezesseis horas, Escrevo, 

atesto e assino para fazer constar, Alex 

Sander Souza de Freitas, Assessor para 

Procedimentos Públicos. Registre-se e 

publique-se.


Alex Sander Souza de Freitas
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